



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



23/04/2021

LEGISLATIVO



La explanada del recinto legislativo se convierte en escenario cultural para mostrar danzas tradicionales de Veracruz

Durante el tercer día del evento organizado por el Espacio Cultural San Lázaro, las notas del danzón Nereidas invadieron la Plaza de los Constituyentes del Palacio Legislativo, en donde afloraron los bailes tradicionales para trasladar al recinto el Carnavalito de Veracruz.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-explanada-del-recinto-legislativo-se-convierte-en-escenario-cultural-para-mostrar-danzas-tradicionales-de-veracruz/>